



## Van 5 cuerpos encontrados en fosas de Zinapécuaro

Luego de las primeras diligencias efectuadas por el personal de la Fiscalía General del Estado en un predio cerril de la población de José María Morelos, municipio de Zinapécuaro, fueron localizados en total, cinco cadáveres todos ellos del sexo masculino enterrados en igual número de fosas clandestinas. El hallazgo fue realizado por el personal de la Guardia Civil durante un operativo, derivado de una denuncia ciudadana, en el que también fue asegurada una casa de seguridad usada por una célula delictiva.

<https://www.lavozdemichoacan.com.mx/seguridad/van-5-cuerpos-encontrados-en-fosas-de-zinapécuaro/>